

## Objetivos de esta presentación

Es un hecho irreversible que el dengue se propaga por nuestra región, el país y el mundo de forma vertiginosa y que hasta ahora han resultado vanos o poco exitosos todos los esfuerzos de organizaciones gubernamentales y no gubernamentales para pararlo o desacelerar su propagación.

También es innegable que una forma de combatirlo o prevenirlo es teniendo conocimiento amplio y confiable sobre el mismo, sobre qué se entiende por prevención y sobre el vector que lo propaga

Una de las formas de adquirir conocimientos es formulándose preguntas sobre este mal y sabiendo obtenerlas respuestas acertadas...

Y a su vez sabiendo informar eficazmente a los que están bajo nuestro cuidado o esfera de influencia